

Pour les investisseurs étrangers qui cherchent à se mettre à l'abri des turbulences de l'économie mondiale, le Canada offre une stabilité et des perspectives de croissance qu'aucun autre pays du G7 ne peut égaler.

La vigueur, la stabilité et le dynamisme de son économie font du Canada l'endroit idéal où faire des affaires. De l'aérospatiale aux logiciels, en passant par les sciences de la vie, une bonne part des sociétés les plus novatrices et les plus prospères du monde ont une présence au Canada. Vous aussi, faites du Canada votre prochaine destination d'investissement.

Pour aider des entreprises comme la vôtre à demeurer florissantes même en cette période d'incertitude, le Canada propose un régime fiscal concurrentiel et de généreuses mesures d'encouragement à la recherche-développement (R-D). Sa main-d'œuvre instruite, compétente et diversifiée est un atout de plus. Le Canada offre en outre un accès inégalé au marché nord-américain, en plus d'un niveau de vie élevé et d'un environnement d'affaires des plus sûrs.

en position de force

Le Canada remporte l'or pour sa performance de croissance économique parmi les pays du G7 depuis plus de 10 ans

La performance gagnante du Canada

- Depuis 10 ans, le Canada occupe la première place des pays du G7 pour la croissance du PIB et de l'emploi.
- Le Canada sera en tête du G7 pour la croissance économique réelle de 2009 à 2013, d'après l'Economist Intelligence Unit (EIU).
- Le Canada sera le meilleur endroit du G7 où investir et faire des affaires d'ici les cinq prochaines années, selon le classement de l'EIU.
- Le Canada possède le système bancaire le plus sain du monde,

d'après le rapport sur la compétitivité mondiale des nations 2008-2009 du Forum économique mondial (*Global Competitiveness Report*).

- Le Canada rebondira beaucoup plus vite que toute autre économie du G7 en 2010; sa croissance cette année-là devrait atteindre 2,3 %, d'après les prévisions consensuelles des principaux économistes du monde.
- Grâce aux politiques fiscales prudentes qu'il a adoptées depuis le milieu des années 1990, le Canada a enregistré 11 surplus budgétaires de suite et considérablement réduit sa dette, ce qui le rend beaucoup moins vulnérable que les États-Unis et les autres pays du G7, où les déficits des comptes courants et la dette extérieure nette montent en flèche. 🍁

